

Kunstwerk: „verhüllter Diamand“

Amir Mohammadi
3. Klasse
GS Hinterweidenthal

Zum Wettbewerbsthema „verhüllt...?
transparent...?“ hat mir meine Lehrerin im
Kunstunterricht verhüllte Kunstwerke gezeigt wie
z.B den verhüllten Reichstag.
Ich fand den Diamanten sehr schön fand und ich
hatte eine richtig tolle Idee ihn einzuwickeln wie
eine Rose. Ich dachte mir mit zwei verschiedenen
Stoffen sähe es besser aus. Es ist nicht so leicht
gewesen, denn ich musste die beiden Stoffe
zusammen nähen, aber trotzdem hat es geklappt.